
Piden que desaparezca la conducción Tajo-Segura 

 

REDACCIÓN El presidente de la Asociación de Municipios ribereños de Entrepeñas y Buendía, Julián Rebollo, 

se mostró confiado en que la polémica en torno a la conducción de agua a Barcelona aprobada ayer por el 

Consejo de Ministros contribuya a poner de relieve el "problema" de los trasvases y acelerar el fin del 

acueducto Tajo-Segura.  

Rebollo señaló que el problema con esta conducción del Ebro no es comparable al que se viene padeciendo 

desde hace 30 años en torno al Tajo-Segura. Recordó que en Cataluña tienen problemas de abastecimiento 

humano que, desde luego y gracias al trasvase, no tienen en Levante, y por ello no entiende la reacción de los 

presidentes de las Comunidades Autónomas de Valencia y Murcia, Francisco Camps, y Ramón Luis Valcárcel, 

respectivamente. Rebollo se mostró satisfecho por la actitud del Gobierno central, que a su juicio demuestra 

que sigue estando en contra de los trasvases, y consideró que en esta legislatura tanto la aprobación del 

Estatuto de Castilla-La Mancha, donde se contempla el fin del trasvase, como el Plan de Cuenca del Tajo, que 

tendrá que pasar por trámites parlamentarios en 2009, tienen que terminar con esta infraestructura. 

  VOTE ESTA NOTICIA   
    

Page 1 of 1Piden que desaparezca la conducción Tajo-Segura - Alicante - INFORMACION.es

20/04/2008http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pRef=2008042000_12_7457...


